



# MILAGRO VERÍDICO

*que ha hecho la Virgen del Cármen con una niña de seis años en el pueblo de Bañolas, principado de Cataluña, el día 17 de Mayo de 1861.*

Virgen del Cármen sagrada  
á tus pies estoy rendida,  
á cumplir una palabra  
que os tengo prometida.  
Escúcheme todo el orbe  
este caso tan horrendo,  
y las hijas de familia  
vengan á tomar ejemplo.  
En el pueblo de Bañolas,

provincia de Cataluña,  
ha ido la Virgen del Cármen  
á socorrer á una niña:  
ella el socorro le implora,  
cuando su pérfida madre  
toma un cuchillo en la mano  
y los brazos va á cortarle;  
ella en su socorro llama  
á nuestra Señora del Cármen,

y ahora vereis , mis lectores,  
el milagro de la imagen.  
Esta benignísima niña  
tiene á su padre y su madre,  
tiene á su abuela María  
tambien en su compañía;  
esta benigna muger  
todos los dias le enseña  
á su nieta una oracion,  
y ella la aprende risueña.  
Mira', niña , así la dice:  
sé devota de esta imagen  
que ella te socorrerá  
cuando en peligro te hallares:  
se ha postrado el padre en cama  
de esta hermosísima niña;  
pasan tres dias, y al cuarto  
del cielo le abren la puerta.  
Ya se ha quedado la nuera  
con la suegra en una lucha,  
y la dice que se marche  
que en su casa no la quiere  
porque su hijo ya no está:  
con estos y otros disgustos  
cayó la suegra muy mala,  
y antes con antes la muerte  
ha venido á visitarla.  
Ya ha logrado esta pérfida  
quedarse sola en la casa:  
luego toma relaciones  
con un hombre de la villa,  
y éste por base le pone  
que ha de sacar á la niña.  
Entonces ella le dice:  
¿dónde quieres que la lleve,  
á un convento , ó á otra parte,  
ó á donde se ha ido su padre?  
No es corta ni perezosa,  
que así hacerlo se promete,  
palos y poca comida

lo primero que le ofrece;  
esta pérfida muger  
da castigo á una inocente,  
y en secreto se conserva  
el tirarla en un estanque.  
Un dia sale de casa  
dejando en una cazuela  
la comida de la niña,  
que en vez de darla comida  
le ha pegado una paliza,  
y como el hambre es tan mala  
mas en la edad de la infancia,  
dejó el llanto Catalina,  
le ha conocido en el rostro  
que viene muy irritada;  
no se equivoca la niña,  
pronto contra ella descarga,  
y la promete la muerte  
en aquella noche misma.  
Y la niña que ha tenido  
ha sido con su querido,  
que se marchó á buscarlo  
y atraerlo no ha podido.  
Luego que vió la cazuela,  
dice así de esta manera:  
venga usted aquí , muchacha,  
¿qué ha hecho con la comida?  
y le contesta la niña  
á sus plantas humillada:  
mamá , si usted me perdona,  
tenia mucha desgana.  
Sin atender mas palabras  
esta infame desdichada,  
en la boca le introduce  
un ascua muy encendida;  
y tomando ella un cuchillo,  
como llevo referido,  
piensa cortarle las manos  
con valor enfurecido.  
Ya le ha cortado una mano,

y dando principio á la otra,  
en medio de los lamentos  
oyó llamar á la puerta:  
para ocultarla la metió  
debajo de dos colchones  
en el interior de un cuarto  
que allá nadie oirla puede.  
Nuestra hermosa Catalina,  
tan devota de la Vírgen,  
con mil voces de dolor  
en este sentido dice:  
Bendita Vírgen del Cármen,  
socorrerme en mi agonía,  
duélete, que soy muy niña,  
y me falta una promesa  
que á ti tengo yo ofrecida.  
Se abre la puerta á este tiempo  
y entra su madre diciendo:  
¿qué es lo que dices, pérfida?  
Socorro, Vírgen del Cármen,  
esclama entonces la niña;  
y al dar un paso adelante  
su madre quedó oprimida,  
que una sombra ha atravesado  
por delante de su vista.  
Esta sombra era la Vírgen  
que atravesando los aires  
viene á ocultar su devota  
de esta muger asesina:  
esta infame suicida  
llena de cólera y rabia,  
aun va á buscar á la niña  
para concluir de matarla;

pero qué grande sorpresa  
cuando al echarle la mano  
un demonio se le agarra  
y su cruel mano le arranca!  
A los gritos de sorpresa  
no es fácil contar lo que habla,  
porque su boca echa fuego,  
maldice, jura, y se queda  
mas negra que la retama:  
por orden de la justicia  
una muger la acompaña,  
y á esta muger su compañía  
todo el hecho le confiesa  
de su perfidia é infamia.  
Esta le dió parte al cura  
y tambien á la justicia;  
pero ella á nadie confiesa  
lo que habia hecho con su hija.  
A pocas horas murió  
esta infame pérfida,  
y en el dorso de su cara  
se leen estas palabras,  
que á no dudar son sagradas:  
Catalina está en el cielo  
de ángeles acompañada,  
y á ti los diablos te aguardan  
á que purgues tus hazañas.  
Padres de los que teneis hijos,  
tomad de aquí la esperiencia  
para darles el castigo  
cuando para ello hay motivo;  
pero nunca les dareis  
castigo no merecido.

---

### ORACION A LA VIRGEN DEL CARMEN.

Quien quiera gozar de la gloria eterna, éntre co-  
frade de la Vírgen María, Madre de Dios: vencerá al

enemigo de su suerte con su amparo que es fuerte, no hay duda que la Virgen asista siempre con su ayuda. Con tan buena patrona nadie desmaye, porque goza gran dicha el ser cofrade. Damos fin á la historia de esta manera: hoy se reza del Cármen, divina reina, este dia con gozo y alegría; cantemos, y por ella alcanzaremos victoria al partir de esta vida, la eterna gloria. Amen.



ORACION A LA VIRGEN DEL CARMEN

Reus : Imprenta de Perez.

